



Venezolanas en el Exterior

LUCRECIA MANZANO, hija de nuestro apreciado colega señor Lucas Manzano, Director de "Billiken", ha venido triunfando en el escenario de la ópera italiana,

como habrán podido enterarse nuestros lectores por medio del cable. En esta página nos complacemos en reproducir distintos momentos de la joven y ya notable contralto venezolana. Estas fotos fueron obtenidas en la ciudad de Venecia y aparece en ellas, además de la joven artista, su hermana Luisa Teresa Manzano, quien sigue un curso de Modistería en Italia. Acompañan a las jóvenes venezolanas algunos de sus amigos italianos, entre los cuales figura el Marqués Furrio de Chiaperotti.

